

Wir sagen DANKE!

Liebe Sponsoren, Supporter, Teilnehmer, Besucher und Interessierte
des **9. Esslinger Lauffiebers 2023!**

Am **18. Juni 2023** war es wieder soweit - das Esslinger Lauffieber hat zum **9. Mal** mit vollem Erfolg stattgefunden.

In diesem Jahr waren es mit einer Gesamtzahl von **173 Teilnehmern** eher ein kleiner Lauf. Im Vergleich zum Jahr 2019, da waren es 417 Teilnehmer. An den Start gingen 81 Männer und 92 Frauen. Aber trotzdem sind wir mit der Veranstaltung sehr zufrieden, da es eine entspannte, lockere und angenehme Atmosphäre war.

Nicht nur geübte Läufer, sondern auch Walker und Nordic-Walker gingen an den Start und haben den Weg mit ihrem eigenen Tempo zurückgelegt. Die Strecke (3 km) war ein Rundkurs und jeder Läufer konnte sich entscheiden ob er noch eine weitere Runde laufen möchte oder nicht. Die Teilnehmer waren ausgewogen verteilt und von Jung bis Alt, von schnellem bis mäßigem Tempo, vom Einzelläufer bis zu Gruppen und Familien waren alle mit Begeisterung dabei. Das Esslinger Lauffieber entwickelt sich zudem auch immer mehr zum Firmenlauf.

All das steht für die **Freude am Laufen und den Spaß an Bewegung**, die bei dieser Veranstaltung alle miteinander verbindet.

Ein paar Eindrücke:







Trotz der großen Vorbereitungen und Aufwände ist es jedes Jahr die Mühe wert. So möchten wir für die Region einen sozialen Beitrag leisten, und konnten beim Esslinger Lauffieber 2023 einen **Scheck über 2.500 Euro** an Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Alexander Hein für das **Interdisziplinäre Brustzentrum des Klinikum Esslingen** unter dem Motto „**Bewegung fürs Leben! Aktiv gegen Krebs!**“ überreichen.

Das Esslinger Lauffieber lässt sich jedoch nur **gemeinsam** auf die Beine stellen, weshalb wir uns bei allen Mitwirkenden ganz herzlich bedanken möchten, darunter allen voran unseren Sponsoren für Ihre Unterstützung, Jan Weiss für seine tolle Moderation, und allen weiteren Beteiligten wie dem TC Esslingen für die Freigabe von Parkplätzen, Städtischen Verkehrsbetrieben Esslingen für die Möglichkeit der Busumleitung, dem SG Hegensberg-Liebersbronn für die Duschmöglichkeit in der Römerhalle, und auch der Stadt Esslingen für die Genehmigung. Zuletzt gilt auch der Dank dem gesamten Team FIALA, insbesondere Matthias Redemann für die tatkräftige Unterstützung.

Bilder der Veranstaltung sind auf der Webseite www.esslinger-lauffieber.de zu sehen. Die Ergebnisliste ist dort abrufbar.

Bei all dem positiven Anklang kann das 10 Esslinger Lauffieber im nächsten Jahr bereits vorgemerkt werden. Ein genauer Termin wird noch bekannt gegeben, Interessenten dürfen sich aber gerne bereits jetzt schon rückmelden.

Mit sportlichen Grüßen

Wir freuen uns auf Sie!

Sigrid Fiala und Matthias Redemann